

Volley de plage: 4 Cubaines inscrites aux tournois de Cancun



La Havane, 16 mars (RHC) Les doubles cubains Leila Martinez-Maylen Delis et Lidiamnis Echeverria-Yanileidis Sanchez, sont inscrits aux trois étapes consécutives du volley de plage qui se tiendront à Cancun, au Mexique, en avril prochain.

Selon le site web de la Fédération internationale (FIVB), les duos de Cuba participeront aux phases quatre étoiles prévues dans la station balnéaire mexicaine du 16 au 20 avril, du 22 au 26 avril et du 28 avril au 2 mai, à la recherche de points pour le classement olympique sur la route de Tokyo.

Le tournoi se déroulera sous le format «bulle» afin d'assurer la sécurité et le bien-être des volleyeurs et techniciens au milieu de l'impact mondial de Covid-19.

Les trois étapes qui se dérouleront à Cancun s'inscrivent dans le circuit mondial qui a débuté la semaine dernière par la Coupe Katara de Doha.

Après Cancun, le circuit mondial de volley de plage comprend également des meetings à Sotchi, en Russie, du 26 au 30 mai, et à Ostrava, en République tchèque, du 2 au 6 juin.

Pour les volleyeuses cubaines, les événements en territoire mexicain sont les scénarios parfaits pour ajouter des unités au classement dans leur prétention d'assurer leur présence aux Jeux Olympiques cet été.

Si elles ne cumulent pas les points nécessaires pour leur qualification dans le cadre du circuit mondial, elles auront une dernière chance lors du préolympique de la région qui se disputera du 23 au 28 juin à Colima, au Mexique.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/250799-volley-de-plage-4-cubaines-inscrites-aux-tournois-de-cancun>



Radio Habana Cuba